

Article paru le 1^{er} septembre 2017

Une action sur la plage de Royan autour du tri des déchets chimiques

Out l'été, la société EcoDDS a proposé des animations sur les plages afin de sensibiliser au tri des déchets chimiques. À Royan, c'est ce week-end.

Pour sensibiliser le grand public, la société utilise des structures gonflables géantes de produits chimiques usagés. © D. R.

La plage de la Grande conche sera la dernière des dates de la tournée d'été (après Sète, Palavas-les-Flots, Aix-les-Bains, Thonon-les-Bains, Biscarosse, La Rochelle, Saint-Pierre Quiberon, Douamenez et Étretat) à accueillir les membres de la société EcoDDS. Leur but est de sensibiliser le grand public sur le tri des déchets, et notamment ceux considérés comme chimiques.

Mais plutôt que par de longs discours, la société a décidé d'agir sur le volet pédagogique. Une approche qui avait plutôt bien fonctionné, l'an dernier, dans sept grandes villes françaises ou encore, cet hiver, à la station de ski de La Plagne.

"L'idée est de venir avec des structures gonflables qui représentent les déchets chimiques concernés, souligne Mélanie Moreira, qui accompagne l'initiative. Nous concentrons nos efforts sur des produits que tout le monde peut avoir chez soi, comme une bouteille de White Spirit ou un pot de peinture usager."

Il y a une volonté, à travers cette action, d'apporter quelques informations. "Souvent, les gens ne sont même pas au courant qu'ils

doivent amener ces produits dans une déchetterie. On leur explique qu'en déversant ces produits dans la nature, cela pollue les eaux usées mais également les poubelles. Et même pour les personnes qui se chargent de la collecte des déchets, c'est dangereux."

Le message est donc multiple : ramenez ces produits à la déchetterie et "n'achetez que ce dont vous avez besoin. Il faut savoir qu'un pot de peinture ouvert, sa durée de vie est de 6 mois à un an, pas beaucoup plus".

Afin de sensibiliser le grand public, des animations sont prévues de 10 à 18 heures et chaque soir, un spectacle (18 heures) est proposé par une troupe de théâtre. Enfin, à chaque étape, un vélo électrique est mis en jeu afin d'inciter les citoyens à adopter des moyens de transports durables. n R. L. G.

"Invasion de déchets géants", animation proposée sur la plage de la grande conche de Royan samedi 2 et dimanche 3 septembre. À partir de 10 heures. ■